

NOTICIAS MEDICAS

FALLECIMIENTOS

La REVISTA DE LA FACULTAD DE MEDICINA deprueba la muerte de los médicos doctores Jorge Vásquez y Luis F. Herrera.

El doctor Vásquez, bachiller del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, se doctoró en medicina y cirugía en la Facultad de Bogotá, en el año de 1920. Su tesis versó sobre "las nuevas y muchas aplicaciones terapéuticas de la adrenalina". Ejerció en Cali y fué por largos años médico jefe del ferrocarril del Pacífico.

El doctor Luis F. Herrera se doctoró el año de 1925. Su tesis versó sobre el "Diagnóstico clínico de la tuberculosis renal". Ejerció la profesión en Cúcuta. Hizo parte de la comisión demarcadora de límites con Venezuela. Realizó trabajos sobre paludismo y otras endemias tropicales. Fué miembro correspondiente de la Academia de Medicina. Falleció en Barrancabermeja, siendo médico de la Compañía de Petróleos Shell.